

1年生が、手作り凧を楽しそうにあげていました。はじめはうまく凧をあげることができなかった児童も、次第にコツをつかんで上手にあげて楽しんでいました。しかし、みんなが近寄り糸が次々と絡まったり、木にひっかかったりして、校長先生が大活躍となりました。



全校遊び「陣取り」をしました。児童会が中心になって全校で楽しく遊んでいます。異学年との交流を通して仲間づくりに取り組んでいます。



6年生が「俵津文楽」の練習をしています。明浜町俵津に伝わる伝統文化を受け継いでいます。2月の参観日で保護者に披露する予定です。



中休みの時間から予告なしの火災避難訓練を行いました。児童が自分で考え安全に避難することができるかどうかの訓練です。外や校舎内で過ごしていた児童は、上学年が下学年を誘導し、上手に避難しました。その後、消火器訓練を行いました。



2年生音楽「3つの音でせんりつをつくってあそびまあしよう」の授業の様子です。それぞれのグループで練習をした後、発表会を行いました。グループで、音や旋律を工夫した演奏をしました。



1年生「国語」の様子です。丁寧な言葉で店員とお客のやり取りができるよう学習しました。1人1台端末を活用して、やり取りを録画したり、録画したものを活用しよいところや改善点を話し合ったりしました。



**2月誕生日おめでとう！**



片岡さん、河野さん、市川さん、堀石さん、二宮さんです。1月は、5名の児童が誕生月です。おいしい給食を食べながら、笑顔で楽しい時間を過ごしました。もりもり食べて元気いっぱいでした。

